

みんなふ～あん



「ふ～あん」=タイ語で「ともだち」といういみです。



チャレンジの3学期にしよう

始業式で校長先生はこんな話をしました。

「校長先生は、にがてなことやあたらしいことにチャレンジする3学期にしてほしいと思います。そのチャレンジが、4月、6年生は中学校に進学したとき、1～5年生のみなさんは、ひとつ上の学年に進級したとき、ぜつたいにやくにたつと思っています。校長先生は、人生はチャレンジだと思っています。きついから、わからないから、という理由でチャレンジをあきらめないでほしいと思います。

3学期は、あっという間に終わります。今度しようとあとまわしにしていたら、あっという間に3月が終わります。やると決めたことを今、しっかりがんばってください。」

みんなの3学期を、チャレンジの3学期にしてほしいです。これはやるぞ、きめたものを2つ、がんばってほしいです。

ひとつはとくいなことをさらにがんばるというチャレンジです。とくいなことに集中してとりくんで、ゆめをじつげんさせた人がたくさんいます。とくいなことをしっかりがんばって自分の能力をのばしましょう。

もうひとつはにがてなことやはじめてのことへのチャレンジです。にがてなことにとりくむことはだれだっていやです。でもそのにがてなことはずっとにがてなまでいいことなのか、いつかクリアしたほうがいいものであれば、チャレンジすることに意味があると思います。

2つのチャレンジ、がんばってほしいです。

とくに6年生は卒業に向けて1日1日を大切にしてほしいです。

3学期のあなたのチャレンジを校長先生に教えてくださいね。

